



Avis de recherche.

Yez ! Yez !
Damoiselles et Damoisaux
Messires et Paysans...
Sa majesté, le bon seigneur, roi
Arthur, recherche activement, un
chevalier en possession du Graal.

Le preux chevalier se nomme Forglaive le possesseur.
Il est beau, courageux mais rapide. Des personnes ont tenté de récupérer le Graal, mais, à peine avaient-elles le regard dessus qu'elles étaient déjà mortes.
Toute gente-dame devra rester chez elle car si elle croise son regard, elle sera hypnotisée par son charme. Malgré cela, il n'a d'amour que pour l'arrière arrière petite fille du second des trois frères qui gardaient le sang du Christ avant son arrivée.
Il fournit également, aux druides, des organes de dragon, ces comparé à leur force, son courage est le plus puissant.
Sa vue est pourtant mauvaise : il monte un âne à la place de son fidèle destrier.
Son écu et son étandard porte les armoiries de sa famille et son fourreau, huile tout les jours, lui permett de dégainer son épée rennée de diamants et de pierres précieuses plus rapidement. Son heaume étant d'une

couleur rouge vif, il est facilement remarquable.

Si vous avez le moindre renseignement, présentez-vous devant àris le receveur d'indices au château de Camelot. Attention, brave gens, prenez garde aux échelles, le dragon fantôme aux dix-huit cornes, aux ailes de chauve-souris, sans yeux et à la queue en banderlettes tachées de sang. Il cherche aussi le chevalier pour retrouver ses yeux.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.